



学校だより

# 薰る双葉

~いつの日か 花になれ~

令和7年12月1日

第9号



朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。いよいよ師走です。世の中が慌ただしくなる時期ですが、子供たちが落ち着いて過ごすことができるよう、冬休み前の指導をしっかりと行いたいと思います。

さて、11月の「わくわくフェスティバル」では、PTA役員の皆さまを中心とした楽しい企画を考えてください、子供たちは笑顔いっぱいの時間を過ごすことができました。運営、ご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 12月の生活目標 ~寒さに負けず体をきたえよう~

日に日に寒さが増してくる時期、建物の中で過ごしたいと思うのは大人だけなのかもしれません。子供たちは、毎日マラソン大会に向けて体力づくりに励んでいます。走った周数マラソンカードに色をぬることができ、4枚目以降は職員室に取りに来ることになっています。11月末までに4枚目に進んだ児童は約1/4。中には、8枚目のカードをもらいに来た児童もいました。ちなみにカード1枚で50周分です。

マラソン大会が終了すると縄跳びに挑戦します。様々な跳び方にチャレンジしたり、長く跳ぶ持久跳びにチャレンジしたり、引き続き体力づくりに取り組みます。

### 「お楽しみタイム」実施!!

サプライズで放送を流し、全校で鬼ごっこをしました。悪い人に捕まった校長先生を助けるという想定で、悪の軍団から逃げ切れば解放するという内容です。6年生や教職員がハンターとなって、低中高学年別に3回に分けての鬼ごっこになりました。思いっきり走り回り、子供たちの笑い声が弾けました。

### \*家庭教育学級講演会(11/29日)\*

「子どもが危ない！ネット社会～知らなかつたでは済まされない～」という演題で、情報文化総合研究所の佐藤佳弘先生のお話を伺いました。便利と危険は同じ大きさ、正しい知識と対策が必須との内容でした。「SNSに写真を投稿するのは自宅の玄関前に貼り出すのと同じこと」「被害者にならることは勿論だが、知らぬ間に加害者にならないように」という言葉にドッキリ。

ネットがない世界は今や考えられませんが、ネット空間には良い人だけでなく、残念ながら悪い人もいます。学校でも情報モラル教育を行っていますが、ご家庭で改めてルールをご確認ください。因みに、子供のスマホは業者によるフィルタリング設定が義務となっています。

個人面談へのご協力ありがとうございました。保護者の皆さまとのお話を受けて、年度中に子供たちの指導に生かせばとの思いから、今年度は実施を早めました。延期とさせていただきました学級につきましては、準備が整い次第、改めて日程調整の上、実施させていただきます。